



FICHE ARTISTE



Agnès Chaumié

Musique, Voix,

Agnès Chaumié est musicienne et chanteuse

Associée au projet de l'association Enfance et Musique depuis sa création (1981), elle y découvre le monde de la petite enfance et se passionne pour ces premiers instants musicaux avec les très jeunes enfants. Cette expérience, partagée et élaborée au sein de l'association Enfance et Musique, se transmet à travers la formation pour adultes au sein cette association.

Parallèlement, elle mène un travail de recherche et de création.

Elle a enregistré de très nombreux disques pour enfants sous le label Enfance et Musique. Son dernier ouvrage, le livre-CD « Je chante avec mon bébé » parut en 2014 aux éditions Au Merle Moqueur, est la mise en forme d'une connaissance sur la chanson, la voix et le tout petit.

Elle travaille également avec Didier Jeunesse, ainsi qu'à la création de musique de spectacle pour plusieurs compagnies très jeune public.

Son aventure avec le spectacle vivant pour le très jeune public débute en 1992 dans le cadre de Ricochets, première Biennale des Arts de Marne-La-Vallée et se poursuit jusqu'à aujourd'hui. Son dernier spectacle « Voix-là » est un concert conçu pour les enfants à partir de 6 mois, créé dans le cadre d'une résidence d'artiste en crèches en compagnie d'un musicien contemporain et d'une metteure en scène.

Son expertise multiple l'amène à intervenir régulièrement dans des colloques et des revues spécialisées dans le domaine de l'art, la culture et de la petite enfance

À travers toutes ces propositions, Agnès Chaumié poursuit une réflexion sur la place de l'artiste et le sens des pratiques artistiques et culturelles auprès des très jeunes enfants dans notre société d'aujourd'hui.